

Vous êtes ici: Accueil » Nouvelles / News » Les logements sociaux et l'itinérance oubliés parmi les enjeux des élections ?

Article mis en ligne le 17 avril 2014

Les Logements Sociaux Et L'itinérance Oubliés Parmi Les Enjeux Des Élections ?

Projet Genèse a décrié à quelques jours des élections l'absence de débat ou d'enjeu électoral autour des délais importants à la Régie du logement.

Claire Abraham, organisatrice communautaire, espérait que les candidats et les partis prennent position «pour assurer une gestion efficace et équitable de la Régie du logement, de sorte à assurer un réel accès à la justice pour tous et pour toutes».

Sous le gouvernement péquiste qui a duré 18 mois, les délais d'attente ne se sont pas résorbés. En 2012-2013, le délai d'attente moyen pour des causes civiles générales était de 20,7 mois, «c'est pire que jamais», dit-elle, et cette contre-performance a pourtant échappé à l'examen du public.

«Nous voyons tous les jours les impacts sévères qu'ont ces délais d'attentes sur les locataires. Ils doivent endurer des logements mal chauffés, moisis ou insalubres pendant la période d'attente. C'est inacceptable», a déclaré Fred Burrill, organisateur communautaire au POPIR-Comité Logement.

La Régie du logement est la seule instance judiciaire où les locataires peuvent faire valoir leurs droits.

«Le gouvernement doit dégager un budget pour permettre l'embauche de 20 régisseurs supplémentaires pour entendre ces causes en moins d'un an! Et un an, c'est long dans un logement qui compromet la santé et la sécurité des locataires», souligne Mme Abraham.

«Nous avons fait part de nos préoccupations et demandes à Luc Harvey, président de la Régie, mais il nous a répondu seulement que la Régie fait tout en son pouvoir pour améliorer les délais. Pour nous, ce n'est pas assez.»

Les groupes logement, dont le Projet Genèse et le POPIR-Comité Logement, revendiquent depuis plusieurs années des changements majeurs : ils demandent que tous les cas soient entendus sur une base de premier arrivé, premier servi, à l'intérieur de trois mois.

Lutte contre l'itinérance

Comment le gouvernement libéral abordera-t-il les problèmes d'itinérance?

À quelques jours de l'assermentation du gouvernement libéral, Pierre Arcand, député réélu dans Mont-Royal, a bien voulu répondre à notre question en entrevue.

Ouvrons une parenthèse, car M. Arcand a été saisi par des citoyens d'un cas particulier où un octogénaire, Sydney Dorfman, a été par deux fois victime à son domicile sur la rue Bedford de vol et d'agression armée par un agresseur récidiviste, Patricia Simmons, 47 ans, sans domicile fixe ni emploi.

Sans pour autant nier que l'itinérance existe ailleurs au Québec, M. Arcand souligne que le problème est sans doute beaucoup plus aigu dans la région de Montréal.

Sous le gouvernement Charest, les Libéraux avaient amorcé la lutte à l'itinérance. La stratégie tournait autour des questions du logement, de services de santé plus efficaces. Selon M. Arcand, il faut continuer de travailler en ce sens-là, en incluant de l'aide socioprofessionnelle.

Sous le gouvernement Marois, le financement n'a pas suivi.

«M. Couillard a demandé que le vérificateur général nous donne l'état des finances publiques. Il est clair que la lutte à l'itinérance fait partie des choses importantes», a-t-il dit.

Mais le gouvernement devra travailler avec le maire de Montréal dans ce dossier. «C'est déjà dans les priorités du maire de Montréal et il a demandé au gouvernement du Québec de l'aider dans ce sens-là», a dit M. Arcand.

Marie Cicchini | redaction@lesactualites.ca





Les promenades de Jane dans votre quartier

Paiement par débit : exiger des frais d'utilisation est illégal



Articles Connexes



Paiement par débit : exiger des frais d'utilisation est illégal

17 avril 2014

Fermé pour Pâques

17 avril 2014

Pour aménager des ilots de fraicheur

17 avril 2014

Répondre

Votre adresse email ne sera pas publiée. Required fields are marked *

Nom *		
Email *		
Site web		

Laisser un commentaire

Rechercher

MAINTENANT OUVERT LE SAMEDI DE 9 H À 15 H et 2 soirs par semaine

NOW OPEN
ON SATURDAY from 9 a.m. to 3 p.m.
and 2 evenings a week



Desjardins

Caisse populaire de Notre-Dame-de-Grâce 3830, boul. Décarie, Montréal 514 482-9366

Centre de santé et de services sociaux Cavendish Health and Social Services Centre Affilié universitaire

Notre Dernière Édition En Ligne



L'actualité En Vidéo



Côte-des-Neiges—Notre-Dame-de-Grâce, parfaitement Montréal!

Agenda Culturel / Cultural Agenda



Retrouvez-Nous Sur Facebook



Nos Autres Publications











Courrier Du Lecteur / Letters To The Editor

Eviction of Rosedale-Queen Mary United Church Tenants Cause for Concern

16 avril 2014

Lettre de Magda Popeanu

21 mars 2014

Letter from Andrew Ross

19 décembre 2013

avril 2014

L	Ma	Me	J	V	S	D	
	1	2	3	4	5	6	
7	8	9	10	11	12	13	
14	15	16	17	18	19	20	
21	22	23	24	25	26	27	
28	29	30					
« mar							

Nouvelles en Images













Articles populaires



Hippodrome: Le transfert à la Ville est chose faite



La patinoire «LNH» est ouverte



CDN-NDG | Year in review: 2012





Clothing donation boxes: a CDN-NDG epidemic?

18 avril 2013

Derniers Commentaires

Who do you like as MLA for NDG? | cdn-ndg: [...] betting that Caquiste Sidel, surprisingly strong Q...

Who do you like as MLA for NDG? \mid cdn-ndg: [...] Sidel obviously has a lot of support in NDG...

- Marie Bélanger: Il est difficile de demander de la modération quand une déci...
- Marie Bélanger: Quelle tristesse de couper dans ce qui est un lieu de cultur...
- carl duguay: Un autre CADEAU du gouvernement LIBÉRAL corrompu... LE PIRE...

Météo

